



Jornadas de diabetes del Hospital Reina Sofía

SALUD

LA VERDAD. El hospital Reina Sofía organizó ayer la III Jornada de Interrelación Primaria especializada en diabetes, en el profesionales de los centros de salud y el hospital abordaron diferentes aspectos relacionados con la manera de mejorar la atención que se ofrece a los pacientes de diabetes en este área de salud. El Reina Sofía cuenta con una Unidad en Diabetes pionera en la Región por su integración de los centros de salud en los protocolos de actuación contra la enfermedad y contra complicaciones como el pie diabético.